



**6 Pièces**

**210 m<sup>2</sup>**

**Réf. 376**

**1 000 000 €**

**La Motte**

Maison à vendre (83920)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Extender Immobilier vous présente son coup de coeur du moment: une somptueuse villa néo provençale bâtie au coeur d'un jardin paysager de 2475m2 sur la commune de La Motte. L'environnement est unique, domaines viticoles, golf de Saint-Andréol, calme absolu, accès facile et rapide au village et aux commodités. Côté nord, le portail en fer forgé s'ouvre sur un grand espace de stationnement, un enrobé rouge végétalisé puis se dessine cette élégante architecture avec ses décrochés de toits mais aussi sa tour . Le double carport laissera entrevoir cette belle vue sur le rocher de Roquebrune. ...

Extender Immobilier presents its current favorite: a sumptuous neo-Provençal villa built in the heart of a 2475m2 landscaped garden in the commune of La Motte. The environment is unique, wine estates, Saint-Andréol golf course, absolute calm, easy and quick access to the village and amenities. On the north side, the wrought iron gate opens onto a large parking area, a vegetated red coating and then this elegant architecture with its roof overhangs and its tower is drawn. The double carport will allow you to glimpse this beautiful view of the Roquebrune rock. Facing south, this 210m2 villa ...

## **EXTENDER IMMOBILIER**

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

